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Procès-verbal de 
l'Assemblée Générale de l’APEL
du lundi 12 octobre 2015 à 20h30

www.saint-francois-xavier.fr

L'assemblée générale de l'association des parents d'élèves de l'APEL du collège et lycée Saint François-
Xavier s'est réunie le lundi 12 octobre 2015 à 20h30 dans la salle Schlöndorff de l'établissement.

Sont présents :
Christine BELENFANT, Pierre BOUCHARDON, Benoît BRIARD, Nicolas CAUDAL, Anne CURUNET, 
Pascaline D’ABOVILLE, Clarisse D'AUBERT, Sophie DE VASSELOT, Charlotte DUFEIGNEUX, Hélène 
GAUTIER, Marie-Odile GUDENKAUF, Cécile GUIDOUX, Sophie HARRAUD-LHUISSIER, Aurélie 
HOUDAILLE, Jean-Marc LE DOUARIN, Frédérique LOUCHEZ, Béatrice MARIN, Valérie MARCESCHE, 
Maryvonne MARHADOUR-NEDELLEC, Franck MERZ, Isabelle PARENT, Aude PILLET, Patrick RENAUD, 
Hélène SIGNES, Annie-Claude SOUCHET et Véronique WINN.

Sont invités : le Directeur Jean-François LE BAYON, le Président de l'OGC Jean-Yves LE DOUARIN, Le 
Président des Anciens Elèves François-Xavier CAMENEN.

Sont excusés :
Yann BECHU, Sylvie CAUDAL, Laurent DAVALO, Anne-Sophie DE LAUNAY, Hubert DE ROQUEFEUIL, 
Bertrand FESSARD DE FOUCAULT, Cécile GOUY, Naïg GUILLEMOT, M. et Mme GUEREL, M. GUILBERT, 
Jacques HERVE, Marie LE CORRE, Virginie MACHOTTE, Anne PERON, Delphine TERRIEN et Stéphane 
VITTECOQ.

M. Le Bayon ouvrit l'assemblée  par la présentation des résultats aux derniers examens.
Les taux de réussite du baccalauréat sont excellents : 

– 100% en série L, pour la 3ème année consécutive, avec 86% de mention,
– 100% en série ES avec 68% de mention,
– 98,7% en série S avec 61% de mention.

Le taux de réussite du brevet  est 96,89%, la moyenne  académique et nationale étant respectivement 
91,7% et 86,3%.

M. Le Bayon énonça ensuite les effectifs de cette nouvelle année.
– -classes préparatoires aux grandes écoles : 67 élèves, choix d'un effectif moins important en 1ère 

année pour un meilleur encadrement,
– classes terminales : 149 élèves dans 6 classes,
– classes premières : 183 élèves dans 6 classes,
– classes secondes : un important effectif de 224 élèves, répartis sur 7 classes malgré le 

financement par l'état uniquement de 6 classes. Cette décision a été justifiée par le fait qu'il y a de 
la disponibilité dans d'autres établissements.
Le recrutement de ces élèves de 2nde est assuré à 57% par le collège, le reste provenant de 26 
autres établissements.

– classes troisièmes : 168 élèves dans 6 classes,
– classes quatrièmes : 198 élèves dans 7 classes,
– classes cinquièmes : 173 élèves dans 6 classes,
– classes sixièmes : 187 élèves originaires de 52 écoles primaires différentes, répartis sur 7 classes, 

une bonne rentrée avec un nombre croissant d'élèves provenant du public.

L'effectif total a augmenté un fois de plus cette année pour atteindre 1349 élèves , nombre maximal que peut 
accueillir l'établissement. Notons une diminution du nombre d'internes  à 78 élèves.
Puis M. Le Bayon confirma la mise en service du nouveau restaurant scolaire , très appréciable, avec une 
augmentation de 80% de sa surface, l'amélioration de l'offre de restauration rapide pour le lycée, l'amélioration 
de l'outil de travail, une augmentation de la capacité et un meilleur accueil des élèves.
M. Le Bayon présenta ensuite les prochains travaux financés par l'OGEC : la rénovation de 2 salles de 6éme 
et d'une salle d'examen, l'amélioration de l'accueil des handicapés, en 2016-2017 la rénovation du CDI et 
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dans un prochain avenir, avec le soutien de l'Association Propriétaire, la rénovation du gymnase Tournesac.

Jean-Marc Le Douarin, président de notre associatio n, prit la parole. Faisant suite aux réactions qui lui 
sont parvenues vis à vis de l'accord de l'APEL nationale à la nouvelle réforme du collège, Jean-Marc précisa 
nos actions au sein de l'établissement témoignant du dynamisme de notre équipe : 

– l'accueil des nouvelles familles d'élèves de 6ème et de 2nde, 
– la participation à l'accueil des parents lors des rendez-vous parents-professeurs,
– la participation aux fêtes religieuses,
– la galette des rois offerte aux personnels et à l'équipe pédagogique,
– la fête de St François-Xavier qui clôture la semaine des talents,
– la participation au Vide Grenier du Rotary de Vannes depuis 2 ans en source de revenu,
– la participation à la marche de solidarité,
– le soutien financier aux projets éducatifs,
– le soutien direct ou indirect aux familles en difficulté.

Jean-Marc informa l'assemblée qu'il doit, pour des raisons professionnelles, quitter sa fonction de président. Il 
remercia M. Le Bayon, l'équipe éducative, les membres du conseil et les parents d'élèves pour cette année en 
tant que président. Il transmit son souhait de bonne réussite à la nouvelle équipe APEL SFX.

Annie-Claude Souchet , la trésorière , présenta le bilan financier de l'association.

L'assemblée poursuivit par la constitution du nouveau conseil d'administration .
Le conseil 2014-2015 était composé de 21 membres.
� Charlotte Dufeigneux, Philippe Guillerme, Jacques Hervé, Emmanuelle Hubert, Dominique Jamois, Julie 
Lainé, Bérengère Le Gars sont sortants.
� Christine Belenfant, Benoît Briard, Clarisse d'Aubert et Charlotte Dufeigneux se sont présentés.
Le conseil d'administration 2015-2016 de l'APEL est  ainsi composé des membres suivants : 
Christine Belenfant, Benoît Briard, Anne Curunet, Pascaline d’Aboville, Clarisse d'Aubert, Laurent Davalo, 
Sophie de Vasselot, Charlotte Dufeigneux, Hélène Gautier, Marie-Odile Gudenkauf, Cécile Guidoux, Jean-
Marc Le Douarin, Frédérique Louchez, Isabelle Parent, Aude Pillet, Patrick Renaud, Hélène Signés et Annie-
Claude Souchet.

M. Le Bayon annonça que le 10 novembre à 18h aura lieu la réunion d'information pour devenir Parent 
Délégué.

A l'issue de l'assemblée générale, un pot d'amitié fut offert aux personnes présentes.

Le nouveau conseil d'administration se réunit pour élire les membres du bureau.
Le bureau 2015-2016 est constitué des membres suivants :

Présidente Pascaline d'Aboville,
Vice-Présidente Charlotte Dufeigneux,
Trésorière Annie-Claude Souchet,
Trésorière-adjointe Hélène Gautier,
Secrétaire Isabelle Parent,
Secrétaire-adjointe Frédérique Louchez. 

La prochaine réunion du conseil d'administration es t programmée
 au lundi 9 novembre 2015 à 20h30.

Pascaline d'ABOVILLE Isabelle PARENT
Présidente        Secrétaire


